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Sorocaba, 03 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2316/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual  requer informar

sobre os estudos para novas contratações de servidores após a decisão do Supremo Tribunal

Federal que permite a contratação pelo regime da C.L.T,  informamos a Vossa Excelência que,

conforme esclarecimentos da Secretaria  de Recursos Humanos, não há, nesta oportunidade, o

desenvolvimento de estudo técnico visando à implantação de processo de seleção nos moldes

indicados, ou seja, em regime CLT. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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